

miércoles, 08 de noviembre de 2023

Con la participación de la Diputación, Dos Hermanas ha acogido el I Encuentro de Consejos Locales de Infancia y Adolescencia de la provincia de Sevilla



La diputada del Área de Cohesión Social e Igualdad de la Diputación, María Encarnación Fuentes, ha participado en el I Encuentro de Consejos Locales de Infancia y Adolescencia de la provincia de Sevilla, organizado por la Delegación Territorial de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad en Sevilla junto con el Ayuntamiento de Dos Hermanas.

Un total de 11 ayuntamientos de la provincia y unas 80 personas, entre niños, niñas, adolescentes, personal técnico y político, se han dado cita en la Ciudad del Conocimiento del municipio nazareno.

Durante el encuentro se han realizado una serie de talleres donde se ha trabajado, por un parte, con los grupos de niños y niñas, adolescentes, a través de dinámicas y actividades, competencias claves y por otra, con el personal técnico de los municipios participantes, una formación relacionada con el acompañamiento de los consejos locales. Una convivencia que ha tenido como objetivo participar en la construcción de ciudades amables con la infancia y la adolescencia.